

Conakry, le 10 septembre 2021

A l'Attention de
Monsieur le Secrétaire Général de la Confédération Africaine de Football

Réf :0079/PHFC/2021

Objet : Courrier du Directeur des Compétitions de la CAF adressé au Secrétaire Général de la Féguifoot en date du 7 septembre 2021 concernant la tenue des rencontres des clubs Guinéens au titre du tour préliminaire des compétitions interclubs en un seul match sur le terrain des équipes adverses.

Monsieur le Secrétaire Général,

Je prends l'initiative de m'adresser à vous en ma qualité de président du club Guinéen Hafia Football Club, qui n'est certes pas directement concerné par les décisions notifiées à la Féguifoot par le courrier en objet, mais qui n'en demeure pas moins solidaire du sort des clubs qui représentent notre pays au titre des compétitions continentales dont il est question dans ledit courrier.

Je m'étonne en effet du caractère unilatéral de cette décision, dans le sens où elle n'a été, à ma connaissance, l'objet de nulle concertation avec la Féguifoot et les clubs concernés. J'attire votre attention que les dispositions réglementaires citées dans ladite correspondance précisent qu'en cas de troubles ou force majeure, il revient d'abord à la fédération nationale qui reçoit les matchs de proposer que lesdites rencontres se jouent dans un autre pays ou sur les terrains des adversaires en matchs uniques. C'est en l'absence d'une décision de la fédération nationale, que la commission d'organisation intervient en dernier ressort pour statuer.

Mon souci à travers ce courrier est de soutenir nos représentants dans les compétitions interclubs – compétitions auxquelles 4 clubs Guinéens participent actuellement compte-tenu du bon niveau de performance de la Guinée ces dernières années – et de faire ainsi en sorte qu'une décision de nature à pénaliser les acquis de la Guinée et de ses clubs représentatifs, suite à une rupture d'égalité des chances dont la CAF porterait une responsabilité certaine, puisse ainsi être évitée.



J'en appelle au dialogue constructif car je sais qu'il est possible de trouver des solutions plus équitables selon les moyens mis en œuvre et les suggestions pertinentes qui ne manqueraient pas de vous être faites par les clubs concernés avec l'appui de la Feguifoot, qui conteste aussi fermement que moi-même le bien-fondé de votre décision.

Ne doutant pas de votre esprit de bonne volonté et d'équité, ni de votre flexibilité face aux circonstances particulières traversées passagèrement par mon pays, où tout est revenu entre-temps à une situation parfaitement normale et maîtrisée sur le plan sécuritaire.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire Général, l'expression de mes salutations sportives

Kerfalla CAMARA



Président du Hafia Football Club(République de Guinée)

Ampliations :

- FEGUIFOOT
- LGFP
- FIFA